



10 Pièces

200 m²

Réf. 528

2 530 000 €

Le Castellet

Maison à vendre (83330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare domaine situe entre bandol et st cyr sur mer, offrant une belle maison principale de plain pied, un appartement type 3 en rez de jardin, un studio independant, nombreuses annexes, un garage double independant, l'ensemble sur un parc de 3 hectares dont 1.650 hectares de vignes(vin bandol) 110 oliviers avec production d'huile, petite culture de safran, 1 piscine de 12x6 chauffee, 1 terrain de tennis aucune nuisance sonore et une vue sur la nature imprenable!!!! A decouvrir

Rare estate located between bandol and st cyr sur mer, offering a beautiful single-story main house, a type 3 apartment on the ground floor, an independent studio, numerous annexes, an independent double garage, all on a park of 3 hectares including 1,650 hectares of vines (bandol wine) 110 olive trees with oil production, small saffron culture, 1 heated 12x6 swimming pool, 1 tennis court no noise nuisance and a view of the breathtaking nature!!!! To discover

AGENCE DU VALLAT

123 Avenue Canugli - 13600 LA CIOTAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

